

PSTD: VALÈNCIA, PLAN DE SOSTENIBILIDAD TURÍSTICA EN DESTINO 2022-2024

- **Bases y convocatoria**

Acuerdo Conferencia Sectorial Turismo

<https://www.boe.es/boe/dias/2021/12/29/pdfs/BOE-A-2021-21764.pdf>

Beneficiario: Ayuntamiento de València

Inversión total: 7.500.000 €

Importe de la ayuda: 7.500.000 €

- **Descripción de la actuación**

El Plan de Sostenibilidad Turística de València tiene como objetivo general consolidar Valencia como destino Turístico Inteligente sobre bases sólidas de mejora del bienestar de los residentes, reducción de la huella de carbono, lucha contra el cambio climático, transformación digital, creación de valor y mejora de la gobernanza.

Con la implementación de este Plan se persigue impulsar un modelo de desarrollo turístico sostenible, capaz de ampliar la rentabilidad al plano social y medioambiental, poniendo en valor el patrimonio natural, cultural e histórico, el cual otorga identidad y autenticidad al destino y promoviendo asimismo la calidad de vida de los residentes y una percepción positiva del turismo por la ciudadanía.

El plan se ha actualizado y se han formulado nuevas actuaciones cuyo proceso se integra en la articulación estratégica inicial que posiciona a Valencia como un destino turístico inteligente y sostenible.

En concreto, se han diseñado dos nuevas líneas estratégicas que van encaminadas hacia el posicionamiento de la ciudad como sede de congresos sostenibles e inteligentes y el impulso del turismo deportivo como destino de referencia en la práctica de actividades al aire libre y los eventos deportivos sostenibles.

Así, el plan tiene como objetivo incidir en la sostenibilidad social donde además de los turistas, los residentes son también beneficiarios de la mayor parte de las actuaciones; así como crear e impulsar nuevos productos turísticos que contribuyen a la diversificación, desestacionalización y descongestión de zonas turísticas.

Estos fondos permitirán la continuidad y escalabilidad de la transformación que la ciudad viene desarrollando y que arrancó con el plan estratégico de turismo, Valencia 2017-2020.

A él le siguió el Plan de Estímulo al Turismo en respuesta a la pandemia. Posteriormente, en 2021, diseñó el presente Plan de Sostenibilidad Turística 2022-2024.

A la vez, el presente Plan da continuidad a la Estrategia de Turismo Sostenible de València 2030, un ambicioso proyecto que tiene como objetivo cumplir los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y que está alineada con el Plan Estratégico de Turismo de la CV 2020-2025. Una Estrategia que ya ha llevado a la ciudad a ser pionera en el mundo en medir sus huellas de carbono e hídrica turísticas y certificar el método de cálculo.

Adicionalmente, el Plan consolida la implementación del modelo DTI en Valencia, la cual se está desarrollando en estrecha colaboración con la Administración del Estado y Autonómica.

A todo este trabajo previo sobre el que se apoya el Plan de Sostenibilidad Turística de Valencia 2021-2024, se le suma una amplia iniciativa colaborativa y de consulta a las empresas y agentes turísticos locales, para determinar y contar con sus principales prioridades presentes y futuras.

- **Localización**

Las actuaciones son de implantación en diversas zonas del término municipal de Valencia.

- **Material gráfico**

Palacio de Congresos, polideportivos, fuentes ornamentales.

